

sainte vie ne nous donnait une ferme confiance qu'il est maintenant au ciel occupé à prier pour nous nous donnerions encore un plus libre cours a nos larmes.

Il etait d'un zele infatigable, d'une grande mortification, homme d'oraison, il avoit la plus tendre devotion envers la sainte Vierge, on peut dire que c'est en quelque sorte son devoiement a la mère de Dieu que a été cause de sa mort, accablé de fatigues et de travaux, on fit ce qu'on put pour l'engager à prendre un peu de repos et a se decharger sur un autre du sermon de l'assomption de notre dame, mais il persista toujours a vouloir le prescher, apportant pour raison qu'il croyoit que c'etait le donner sermon de sa vie, et qu'il etait bien aise avant de mourir de donner encore à la sainte vierge quelques preuves de son attachement et de son amour. J'eus le bonheur de l'entendre deux jours aprés notre débarquement, ce fut un sermon des mieux dits des plus Beaux, et des plus touchans que jaye jamais entendus, il a été en effet le dernier qu'il ait prêché et le peu de temps qu'il a vecu aprés, il l'a passé a nous donner des exemples de toutes sortes de vertus, J'ay eû le bonheur de le veiller deux nuits pendant sa dernière maladie et d'etre par la même temoin de ses Beaux sentimens, ils etoient tels mon reverend pere que vous les avés lûs dans les S. S. Louis de Gonzague et Stanislas, tout ce pays la regretté comme un apôtre et pendant une journée entière qu'il a été exposé, il n'est personne qui ne soit venu ou arâser son cercüeil de ses larmes, ou le prier d'être son intercesseur auprès de Dieu. si on n'eut pas eû soin de le garder on auroit eu levé tous ses habits et encore malgré toutes les precaution qu'on prit on ne pût